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  令和３年 第2回定例会  一般質問

　如月の候 皆様には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。昨冬を超える大雪と
なり除雪に追われる日が続いております。皆様には十分に注意されて作業するようお
願いいたすところです。
　いまなお、新型コロナウイルス感染症の収束が見えない状況ですが、with コロナ、
after コロナを見据えた取り組みが必要となります。
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〇感染症拡大防止のため下水疫学検査を実施しないか
問　新型ウイルス感染症の影響で市内事業者の維持と継承が困難になった。経済対策を進めるべきだが、
感染者を出さない対策が必要だ。感染者が多く出ることで病院や福祉施設の利用が制限されないよう無
症状感染者を発見できる下水疫学検査を実施しないか。それにより感染拡大を未然に防ぐことができる。

答　感染拡大の予兆の把握や地域内における感染者の有無の確認に期待が寄せられる検査であるが現時
点の実施は考えていない。ワクチン接種に全力を注ぎたい。

問　コロナの影響で、市営・市有施設と違い民間事業所の状況は非常に厳しい。対応や支援策の考え方
はどうか。

答　民間事業の状況は理解しているが、特定の事業者の支援はできない。

〇災害対策確立のため地籍調査の実施をすべきだが
問　異常気象による大規模災害や鳥獣被害等の対策を講ずるには土地の所有と境界の明確化が必要で、
地籍調査をしなければならない。
　地籍調査の必要性をどう捉えているか。未実施区域の面積と完了年数
はどのくらいか。調査を早めることができる新手法の航空レーザ測量な
どを取り入れないか。災害危険個所の調査はしているか。対策を実施す
るため森林環境譲与税を活用するべきだがどうか。

答　災害対応、土地取引等には地籍調査が必要である。全面積の 35％が未実施で、現在の手法では完了
に約 100 年かかる。ご指摘のリモートセンシングという手法があるが、取入れはかなり先になる。危険
個所調査はしていない。森林環境譲与税の活用性は理解している。
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〇デジタル庁発足を踏まえた ICTの推進を
問　公文書の電子データ化、各種行政サービスの電子化の必要性は。

答　印刷コスト削減や文書保管の省スペース化、行政手続きの電子化による市民の利便性向上や感染防
止の観点など必要性は充分認識している。

問　コロナ禍での他自治体とのリモート会議や庁内の会議は。

答　他自治体等とのリモート会議はこれまで約 140 回実施している。庁内会議は対面で行っている。

問　紙ベースでの保管は大変大きなスペースが必要で、積み上げると 5.5 ㎞にもなる文書量である。公
文書の電子データ化の進捗と情報セキュリティはどうか。

答　事務の効率化と行政手続きの市民負担軽減のためにもデータ化をさらに進めていく。文書改ざんや
データ流失等には情報セキュリティ対策規準を設けており、これに基づき対応する。

問　歴史的価値がある古文書などの電子データ化は進んだか。

答　古文書の目録等の電子データ化は概ね進んだ。古文書のスキャンデータ化作業は市内サークルの協
力で進めているが、市指定文化財の古文書のスキャン作業は内容確認が必要なことから時間を要してい
る。

問　ギガスクール構想により全小中学校の児童生徒一人に一台の端末を配備したが、今後の ICT 教育の
進め方はどうか。

答　デジタル教材の視聴やインターネットの「調べ活動」など効率的な学習ができている。通信環境の
ない家庭にはモバイル通信機器を貸し出し、自宅学習でも使用している。今後はギガスクール推進チー
ムを組織し、ギガスクール推進計画を作成し実施していく。教職員 ICT 研修を進め、デジタル教材やク
ラウドシステムの活用と ICT支援員のサポートにより、効率的効果的な学習を目指す。

  令和３年 第3回定例会  一般質問

　新潟県の補助事業「自然環境を支える地域づくり
事業」と環境省グリーンワーカー事業を活用して、
尾瀬小沢平登山道内の高石沢に橋を設置しました。
　また、環境省グリーンワーカー事業で小沢平から
渋沢、渋沢からウサギ田代までの登山道の草刈りを
実施しました。
　渋沢には橋がないの
で、渡渉が必要です。

尾瀬登山道尾瀬登山道
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令和２年度の決算について令和２年度の決算について

コロナ対策関連の支出が大きい決算になりました。

平成 30 年、令和元年は予算

令和３年９月 議会

目的別歳出の推移（決算額）

新型コロナウイルス感染症関連経費
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富永三千敏 活動の概略
月 日 内　　　容 月 日 内　　　容

魚沼市議会の本会議がインターネットで見ることができます。魚沼市 → 魚沼市議会 → 本会議録画映像配信
また、議事録もご覧いただけます。

4 2 広報編集特別委員会

5 議長委員長会議

5 全員協議会

8 広報編集特別委員会

10 奥只見郷ネーチャーガイド　総会

10 尾瀬ガイド協会総会

12 広報編集特別委員会

21 全協

5 2 自治会共同作業

10 議長委員長会議

10 全協

19 湯之谷商工会総会

20 魚沼交流ネットワーク総会

25 観光協会総会

28 臨時議会

31 尾瀬トクサ沢橋架け

6 14 MG 場草刈り

15 老人クラブ草刈り

25 食協湯之谷分会総会
7 1 （魚沼から行く尾瀬ルート開通式 尾瀬登山）

3 本会議　最終

7 広報編集特別委員会

7 議長委員長会議

9 広報編集特別委員会

9 産業建設委員会

17 湯之谷小学校自転車安全教室

17 湯之谷地区３コミュニティ協議会会議

18 会派会議

21 臨時会

30 全協

8 1 MG 県大会

5 議長委員長会議

11 議会運営委員会

11 農業法人設立セミナー

17 尾瀬高石沢橋架け

23 圃場整備検討委員会

30 議会運営委員会
9 1 議会運営委員会

1 決算説明会

3 総務文教委員会傍聴

5 薬師スキー場草刈り

6 会派議案勉強会

8 議長委員長会議

9 第３回定例会

10 第３回定例会

10 議会運営委員会

13 第３回定例会

14 第３回定例会

15 圃場整備検討委員会

16 総務文教委員会傍聴

9 16 議会運営委員会（タブレット導入について）

17 産業厚生委員会

21 小沢平登山道草刈り（御池から渋沢まで）

27 令和２年決算審査委員会

28 令和２年決算審査委員会

29 令和２年決算審査委員会

10 4 第３回定例会

4 全員協議会

8 小沢平ツアー打ち合わせ

10 東湯之谷コミュニティ協議会 コミ協まつり

14 小沢平ツアー下見
11 1 環境省補助事業親子ツアー

2 MG 大会愛好会

5 議長委員長会議

5 議会改革特別委員会

5 集落内側溝新設要望箇所現地確認

6 再発見部会

6 大手沢安全施設撤去

7 R352 三役会

9 R352 役員会

10 ブナの会冬囲い

12 産業建設委員会　総合計画後期基本計画

12 コミ協 PR 部会会議

13 小沢平トクサ沢橋撤去

17 コミ協総務委員会

18 カッパ池冬囲い

19 中学生議会リハーサル

19 3 コミ協会議

20 星兼雄絵画展示打ち合わせ

21 R352 早期開通規制同盟会総会

22 自治会共同作業

24 臨時議会

24 六人搗き披露

24 中学生議会

26 おりたて米販売組合視察（求草、三ケ村）

29 市長選告示
12 1 議長委員長会議

1 星兼雄さん絵画展示

6 市長選投票日

7 六人搗き披露

12 稲作勉強会（異常気象、人農地プラン）

13 薬師スキー場安全祈願祭

15 尾瀬 R 部会長会議

15 下折立役員会

20 大滝点検

22 第 4 回定例会

23 総務文教委員会傍聴

24 市民福祉委員会傍聴

25 産業建設委員会

令和３年


